

## PRESS RELEASE

### DUKUNG PROGRAM KEBERSIHAN PEMPROV DKI JAKARTA, IPC BERIKAN BANTUAN KAPAL PEMBERSIH SAMPAH

**Jakarta, 4 Juli 2018** - Dalam rangka mendukung terciptanya Ibukota Jakarta yang bersih, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC melalui program Kemitraan dan Bina Lingkungan menyalurkan bantuan berupa dua unit Kapal Pembersih Sampah kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. Pemberian bantuan ini ditandai dengan Penandatanganan Berita Acara Serah Terima oleh Direktur SDM dan Hukum IPC, Rizal Ariansyah kepada Kepala Badan Pengelola Aset Daerah Provinsi DKI Jakarta, Achmad Firdaus yang dilaksanakan di Gedung Dinas Teknis Badan Pengelola Aset Daerah Provinsi DKI Jakarta.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta bekerja sama dengan IPC untuk menangani pembersihan dan pengangkutan sampah yang ada di areal danau maupun waduk. Kapal pembersih sampah tersebut direncanakan akan dialokasikan untuk mendukung kebersihan di Waduk Sunter Utara (Cincin) Kelurahan Papanggo dan Waduk Pluit di Wilayah Kelurahan Pluit dan Kelurahan Penjaringan.

“Kebersihan merupakan hal utama yang perlu diperhatikan dari sebuah lingkungan. Prinsipnya IPC siap membantu pelaksanaan program kebersihan di lingkungan DKI Jakarta, khususnya Jakarta Utara. Ini juga sebagai bentuk tanggung jawab sosial kami terhadap lingkungan sekitar perusahaan kami beroperasi.” Ujar Direktur SDM dan Hukum, Rizal Ariansyah.

Kapal Pembersih Sampah yang diberi nama Transformer dan Transformer 2 ini merupakan kapal yang diproduksi oleh IPC dan merupakan kapal pembersih sampah yang didesain khusus oleh IPC untuk dapat melakukan pembersihan perairan dengan draft dangkal. Kapal pembersih sampah ini juga telah melalui tahapan klasifikasi kapal dari Biro Klasifikasi Indonesia (BKI).

Selain itu, IPC juga memberikan training dan familisasi kepada empat orang Anak Buah Kapal (ABK) untuk mengoperasikan kapal pembersih sampah tersebut. IPC juga akan melakukan perawatan dan pemeliharaan kapal selama satu tahun serta akan mengurus pembuatan Grosse Akte kapal tersebut.

“Kapal senilai total Rp6.650 miliar ini merupakan *Automatic River Cleaning Boat* yang penggunaannya untuk membersihkan sampah khusus di area danau dan waduk” sambung Rizal.

Bantuan ini diharapkan dapat membantu penanganan kebersihan di wilayah DKI Jakarta khususnya di wilayah sekitar pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara. Semoga kerjasama kedua belah pihak antara IPC dengan Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Utara menjadi awal yang baik dalam pengelolaan wilayah DKI Jakarta maupun Jakarta Utara.

-- selesai --

### Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

#### Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan  
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).  
Telp : +6221 4301080  
Email : corp\_sec@indonesiaport.co.id  
www.indonesiaport.co.id